

Honoré LECŒUR (Angers 1907)

OFFICIER DE LA. LEGION D'HONNEUR.

Décédé en février 1952

LECŒUR avait fait la guerre de 1914-1918 comme officier d'artillerie, notamment celle de tranchées de la VII^e Armée, où sa compétence le fit attacher à l'état-major dans les Vosges, et où son courage le désigna pour les missions les plus périlleuses.

Il débute après guerre dans l'industrie et crée les Fonderies de Mézières-lès-Metz, qu'il dirige avec maîtrise.

En 1927, cédant à l'appel de son Sud-Ouest natal, il s'établit à Périgueux (Constructions métalliques et Fonderies), puis à Bordeaux, où il représente pendant de longues années les Etablissements Brissonneau et Lotz (Constructions métalliques) et les Etablissements Monzies (Transporteurs aériens), et s'occupe particulièrement de constructions navales et d'équipements de cargos, notamment en ce qui concerne les équipements frigorifiques.

Et c'est en pleine activité qu'il disparaît, quoique son état physique, depuis quelques années, eût dû l'inciter à plus de ménagements. Mais le sport, qu'il pratiquait déjà avec fougue à l'Ecole, lui tenait à cœur au point qu'il disputait encore, ces dernières années, des compétitions de tennis.

Sa promotion perd en lui un très bon camarade, toujours affable, généreux et animé du meilleur esprit Gadzarts.

P. MONZIES.